
RESULTAT Etape MPB : LE POUZIN

Soumis par Administrateur CEC 26

25-11-2018

Dernière mise à jour : 21-12-2018

BRAVO aux enfants présents sur cette étape pour certains impressionnante.

On a vu Nohlan, grimper jusqu'en haut, alors qu'au début il était très impressionné.

Achille, qui a tout grimpé en tête, c'est franchement une belle progression.

Louna, dans une catégorie où des filles sont très fortes, elle arrive à sortir quelles belles voies en tête

Et enfin Ethan, belle performance, puisqu'il talonne des jeunes qui font des compétitions nationale en catégorie espoir, bravo Ethan